

学校教育目標:【自己肯定感を高め、自ら考え主体的に行動できる「けやきっ子」の育成】



けやきっ子

六栄小学校だより 第14号 令和7年7月17日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

六栄小の取組を立派に発表できました

7月12日(土)の午前中、長洲町未来館で「長洲町を明るくする運動発表会」が行われました。六栄小学校は、「地域とつながるけやきっ子」と題して、学校運営協議会と地域学校協働活動について発表しました。学校の代表として発表してくれたのは6年生の3人(上野智晴さん、田口心晴さん、吉里凜さん)と学校運営協議会の城戸理恵子さんです。六栄小学校の子どもたちが地域の方々と関りを持ちながら学習している様子を発表してくれました。これまでの練習の成果を發揮し、本番では六栄小学校代表として立派に発表してくれました。

六栄小の取組を長洲町のたくさんの方々に知つてもらう良い機会になりました。代表のみなさんありがとうございました。



2年生と4年生の地域学校協働活動



7月9日(水)、地域学校協働活動の一環として、2年生と4年生が長洲町の施設見学に行ってきました。2年生は長洲港、長洲町図書館、長洲町役場の見学を、4年生はクリーンパークファイブと長洲町浄化センターを見学しました。2年生も4年生も改めて長洲町の良さを知ると共に、長洲町のことを更に好きになってくれたことでしょう。

**本日7月17日は
「ながす交通安全の日」**
土曜日から3連休になります。連休中の過ごし方を考え、交通事故にあわないようにしましょう!



新しく赴任された先生紹介

7月14日(月)より、六栄小学校に新しい先生が赴任されました。田代ひかり先生です。田代先生は非常勤講師として週に4日間勤務されます。4年生、5年生、6年生の理科の授業を担当されます。これまでには理科の授業は担任の先生がされていましたが、今後は田代先生が理科の授業を行われることになり非常に助かります。どうぞよろしくお願いします。